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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
de credibilidade, disposta à ouvir a população e aberta para receber 
sugestões de pauta das variadas editorias.
Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação com o 
povo através do nosso whatsapp, 
99627-0850 email jornalinfopovo@gmail.com. O nosso portal de notícias 
é www.jornalpovo.com.br 
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Os consumidores relataram que 
perderam mais de US$ 1 bilhão em 
fraudes vinculadas a criptomoedas de 
janeiro de 2021 a março deste ano, de 
acordo com análise da Federal Trade 
Commission (FTC, a Comissão Fede-
ral de Comércio dos Estados Unidos) 
divulgada nesta sexta-feira (3).

O valor médio perdido foi de US$ 
2.600, disse o regulador dos EUA, ci-
tando 46.000 pessoas que relataram 
ter sido fraudadas. As três principais 
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criptomoedas que os consumi-
dores usaram para pagar “gol-
pistas” foram Bitcoin (BTC), Te-
ther (USDT) e Ethereum (ETH).

“As criptomoedas estão rapi-
damente se tornando o paga-
mento preferido de muitos gol-
pistas”, disse a FTC, observando 
que cerca de um em cada quatro 
dólares perdidos por fraude en-
volve criptoativos.

A maioria dos scams envolve 
esquemas de investimento fal-
sos, golpes românticos e frau-
des de representação de negó-
cios/governo.

Pessoa com idades entre 20 e 
49 anos foram três vezes mais 
propensos a perder dinheiro em 
uma fraude do que aqueles em 
grupos etários mais velhos.

Aos 30 anos, bilionário das criptomoedas se compromete a doar sua fortuna
O bilionário Sam Bankman-

-Fried, fundador da plataforma de 
criptomoetas FTX, se comprome-
teu a doar a maior parte de sua for-
tuna para a filantropia.

Ele assinou o Giving Pledge, um 
compromisso público assumido 
por pessoas ricas para se desfazer a 
maior parte de suas fortunas para 
a filantropia, seja em vida, seja em 
seu testamento.

O patrimônio de Bankman-
-Fried é avaliado em US$ 21 bi-
lhões de acordo com a revista 
Forbes, e aos 30 anos ele é um 
do que mais enriqueceu com o 
mercado de cripto.

Sua principal empresa, a corre-
tora de cripto FTX, levantou US$ 
400 milhões em janeiro de 2022, 
e foi avaliada em US$ 32 bilhões.

Bilionário antes dos 30 anos

Bankman-Fried é filho de 
dois professores de Stanford  e 
estudou física no MIT.

Ele se interessa já há tempos 
por filantropia e causas sociais e 
chegou a doar parte do seu salário 
para a caridade quando trabalhava 
com negociação de ETFs.

O bilionário fundou a FTX 
em 2019. Hoje a plataforma é 
uma das principais para compra 
e venda de criptomoedas.

No ano passado, a FTX foi ava-
liada em US$ 18 bilhões, o que co-
locou seu fundador entre os mais 
ricos do mundo com menos de 30 
anos. Desde então, a plataforma já 
levantou mais US$ 1,8 bilhão.

O que é o Giving Pledge
Criado em 2010, o Giving Ple-

dge foi criado pelo fundador da 

Microsoft Bill Gates, sua ex-mu-
lher Melinda Gates e o investidor 
Warren Buffet, para estimular as 
doações entre os super-ricos.

O compromisso já tem cerca de 
230 assinaturas. Dentre os bilio-
nários que se comprometeram a 
se desfazer da maior parte do seu 
patrimônio estão o fundador da 
Meta, Mark Zuckerberg, e o funda-
dor da Tesla, Elon Musk.

Em sua carta de adesão, 
Bankman-Fried diz:

"Há algum tempo, fiquei 
convencido de que nosso de-
ver era fazer o máximo possível 
pela utilidade agregada de lon-
go prazo no mundo.

No final, é o trabalho de meus 
amigos e colegas nas fundações 
que mais importa. Um mundo 

Consumidores  perderam mais de US$ 1 bi em fraudes 
com criptomoedas desde janeiro de 2021

Análise da Comissão Federal 
de Comércio dos EUA mostra 
que o valor médio perdido por 
consumidor foi de US$ 2.600

A maioria dos scams envolve esquemas de investimento falsos, golpes A maioria dos scams envolve esquemas de investimento falsos, golpes 
românticos e fraudes de representação de negócios/governo.românticos e fraudes de representação de negócios/governo.

Sam Bankman-Fried, fundador da plataforma de criptomoedas FTX: bilionário se Sam Bankman-Fried, fundador da plataforma de criptomoedas FTX: bilionário se 
comprometeu a doar fortuna para a caridade (Getty Images/Bloomberg)comprometeu a doar fortuna para a caridade (Getty Images/Bloomberg)

mais justo colocaria uma luz 
mais brilhante sobre eles. Neste 
mundo, estou honrado de poder 
apoiar o seu trabalho."
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CEM DIAS DA GUERRA 
NA UCRÂNIA:
Zelensky 
promete 'vitória' 
contra RússiaImplantação do 

5G nas capitais é 
adiada para setembro, 
decide Anatel

A Ucrânia sairá vitoriosa da 
guerra iniciada pela Rússia, ga-
rantiu nesta sexta-feira o presi-
dente Volodymyr Zelensky, cem 
dias após o começo da invasão 
lançada por Moscou, cujas tropas 
intensificam sua ofensiva na re-
gião do Donbass.

Milhares de pessoas foram 
mortas, milhões fugiram de suas 
casas e cidades inteiras foram 
destruídas desde que o presiden-
te russo, Vladimir Putin, ordenou 
que suas forças invadissem a 
Ucrânia, em 24 de fevereiro.

O avanço do Exército russo foi 
retardado pela feroz resistência 
dos ucranianos, que consegui-
ram frustrar uma ofensiva relâm-
pago para derrubar o governo 
pró-ocidental em Kiev e que for-
çou Moscou a reorientar suas for-
ças para o leste, para conquistar a 
região mineradora do Donbass.

Apesar da resistência apoiada 
pelo Ocidente, Zelensky reco-
nheceu que a Rússia triplicou a 
parte do território ucraniano sob 
seu controle. Com a península 
da Crimeia anexada em 2014 e as 
áreas do Donbass e do Sul sob seu 
poder, a Rússia agora ocupa cerca 
de 125.000 km² de seu vizinho.

Em vídeo gravado na sede da 
presidência em Kiev e divulgado 
nesta sexta-feira, o presidente 
ucraniano procurou transmitir 
uma mensagem de confiança aos 
seus compatriotas.

— A vitória será nossa — disse. 
— Os representantes do Estado 
estão aqui, defendendo a Ucrânia 
há cem dias — acrescentou.

Por sua vez, o Kremlin afir-
mou ter alcançado "certos" ob-
jetivos nos cem dias de ofensiva, 
segundo o porta-voz da presi-
dência russa, Dmitri Peskov, que 
observou que as tropas liberta-
ram várias cidades do que ele 

O conselho diretor da Agência Nacional de Telecomu-
nicações (Anatel) decidiu adiar o prazo de implantação do 
5G nas capitais para setembro, atendendo a recomenda-
ção técnica que alertou para a impossibilidade de entrega 
de equipamentos técnicos por causa do lockdown da Chi-
na e escassez de semicondutores, entre outras razões.

Originalmente, o edital do leilão do 5G determinava 
que a ativação nas capitais deveria ocorrer até 31 de julho 
de 2022, mas já havia previsão de extensão do prazo por 
mais 60 dias. Com a decisão do conselho da Anatel toma-
da nesta quinta-feira, a data passou para 29 de setembro.

Isso ocorreu porque foi constatado que não há condi-
ções técnicas para concluir as atividades necessárias tanto 
para a migração do sinal de TV aberta e gratuita via antenas 
parabólicas quanto para a "limpeza" das faixas de 3,5 GHz, 
que será liberada para o uso do 5G.

"O lockdown na China, a escassez de semicondutores, 
as limitações do transporte aéreo e a demora no desemba-
raço aduaneiro trouxeram impactos ao projeto", justificou 
em nota a Anatel.

Não há alteração nos demais prazos de implementação 
do 5G no país.

Percalços técnicos
Esse adiamento na implementação já era consi-

derado pelos técnicos da Anatel. Leiloado no ano 
passado, o 5G ainda não está acessível em nenhu-
ma localidade do país. O leilão movimentou R$ 47,2 
bilhões, valor ligeiramente menor que o potencial 
da licitação de R$ 50 bilhões, mas colocou Brasil no 
mapa mundial da nova tecnologia e era usado como 
um trunfo do governo em ano eleitoral.

Pelas regras do edital, as vencedoras do leilão 
(especialmente Claro, Tim e Vivo, as maiores opera-
doras de redes móveis no país) deveriam colocar no 
mínimo uma antena de 5G puro para cada 100 mil 
habitantes em todas as capitais até o dia 31 de julho 
deste ano. Este foi o prazo prorrogado.

As empresas precisam oferecer o chamado 5G standa-
lone (SA), conhecido como 5G puro. É uma tecnologia que 
oferece duas características das redes móveis de quinta ge-
ração: altíssima velocidade e baixa latência (demora entre 
o envio e o recebimento de uma informação).

Essa versão é conhecida como "pura" por usar uma in-
fraestrutura totalmente nova e dedicada ao 5G, sem apro-
veitar a estrutura usada até hoje pelo 4G. E esse 5G “impu-
ro” que aparece nos visores dos celulares pelo país.

descreveu como "forças arma-
das pró-nazistas da Ucrânia".

'Destroem tudo'
As tropas de Putin estão con-

centradas no Donbass e a ba-
talha é especialmente feroz na 
cidade de Severodonetsk. Os 
combates continuam no centro 
da cidade e, segundo a presidên-
cia ucraniana, os invasores estão 
"bombardeando infraestruturas 
civis e edifícios militares".

— Por cem dias, [os russos] 
estão destruindo tudo o que di-
ferenciava a região de Luhansk 
— disse o governador regional, 
Sergii Gaiday.

O líder local acusou os russos de 
arrasarem hospitais, escolas e es-
tradas, mas salientou que a popu-
lação se apega ao território. Gaiday 
declarou que os soldados ucrania-
nos estão resistindo em uma área 
industrial, uma situação que lem-
bra a da cidade portuária de Ma-
riupol, no Sul da Ucrânia, onde sol-
dados se entricheiraram em uma 
siderúrgica até que finalmente se 
renderam no final de maio.

A situação em Lysychansk, a ci-
dade gêmea localizada em frente a 
Severodonetsk, na outra margem 
do rio, também parece terrível. Qua-
se 60% das casas foram destruídas 
e as redes de internet, telefonia mó-
vel e gás foram cortadas, informou o 
prefeito Oleksandr Zaika.

— Os bombardeios estão fi-
cando cada vez mais intensos 
— apontou.

'Situação piora'
A outra região do Donbass, 

Donetsk, não está isenta de hos-

tilidades, especialmente em Slo-
viansk, cerca de 80 km a oeste 
de Severodonetsk, cujos habi-
tantes estão fugindo desespera-
damente da cidade, onde não há 
água nem eletricidade.

— A situação está piorando, as 
explosões estão cada vez mais 
intensas e as bombas caem cada 
vez mais — disse à AFP Gulnara 
Evgaripova, uma estudante de 18 
anos embarcando em um ônibus 
para deixar a localidade.

Diante do rolo compressor 
russo, o Exército ucraniano, que 
perde entre 60 e 100 soldados 
diariamente, segundo Zelensky, 
aguarda a chegada dos avança-
dos sistemas de mísseis HIMARS 
prometidos pelos EUA.

Apoiados pelos carregamen-
tos de armas dos EUA e seus 
aliados da Otan (Organização 
do Tratado do Atlântico Norte), 
os militares ucranianos conse-
guiram conter o Exército russo 
— maior e mais bem equipado 
— transformando o conflito em 
uma guerra de desgaste.

— Devemos nos preparar para 
o longo prazo (...) porque o que 
vemos é que essa guerra agora 
se tornou uma guerra de atrito — 
disse o secretário-geral da Otan, 
Jens Stoltenberg, após reunião 
com o presidente dos EUA, Joe 
Biden, na quinta-feira.

O coordenador da ONU para 
a crise na Ucrânia, Amid Awad, 
alertou nesta sexta-feira que a 
guerra "não terá vencedor" e su-
blinhou que o conflito "implica 
um preço elevado para os civis", 
citando "as vidas, casas, empre-
gos e perspectivas perdidas".

Tecnologia
INTERNACIONAL
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JUÍZA ADIA JÚRI

juíza Nearis dos Santos Carvalho 
Arce, da 3a Vara Criminal de Ni-
terói, adiou pela segunda vez o 
julgamento da ex-deputada fede-
ral Flordelis dos Santos de Souza, 
que aconteceria no próximo dia 6. 
A magistrada remarcou a sessão 
para 12 de dezembro deste ano. 
O pedido de adiamento foi fei-
to pela defesa da pastora nessa 

quinta-feira. Flordelis é acusada de ser mandante da 
morte do marido, o pastor Anderson do Carmo.

Marzy Teixeira e Rayane dos Santos, respectiva-
mente filha e neta da pastora, também tiveram o jul-
gamento adiado. A sessão foi mantida para outros 
dois filhos da ex-deputada - Simone dos Santos Ro-
drigues e André Luiz Oliveira.

As defesas de André e Simone não tinham pedido o 
adiamento da sessão. No entanto, logo após a decisão de 
Nearis desta sexta-feira, as defesas entraram com requeri-
mento solicitando que ambos não sejam julgados na pró-
xima segunda. As solicitações ainda serão analisadas.

Flordelis, Marzy, Rayane e André são defendidos pelos 
mesmo advogados. Na quinta-feira, eles só tinham feito 
pedido para as três primeiras rés. Já Simone não é repre-
sentada pela mesma banca de advogados.

Flordelis seráFlordelis será
julgada em julgada em 
dezembro dezembro 
Foto: Fabiano Foto: Fabiano 
RochaRocha

Marcado inicialmente para 9 de maio deste ano, o 
julgamento de Flordelis, Rayane, Marzy e Simone já 
foi adiado uma vez por Nearis, justamente por ainda 
estarem pendentes laudos no processo. A defesa da 
ex-deputada alega que alguns laudos pedidos ainda 
não foram anexados e outros, apesar de já estarem no 
processo, não houve tempo para analisá-los.

Já André seria julgado inicialmente no dia 13 de 

abril, junto com outros dois irmãos, mas seu então 
advogado alegou problemas de saúde e não compare-
ceu. Com isso, a juíza do caso remarcou o julgamento 
do filho de Flordelis para o próximo dia 6.

Flordelis é acusada de ser mandante da morte do 
marido, o pastor Anderson do Carmo, em 16 de junho 
de 2019. Dois filhos da ex-deputada já foram conde-
nados pelo crime.

A  p o l í c i a  e u ro p e i a  a n u n -
c i o u ,  n e s t a  s ex t a - f e i ra ,  a 
d e te n ç ã o  d e  o ito  "c é re -
b ro s"  d e  u m a  g ra n d e  re d e 
d e  t rá f i c o  h u m a n o,  q u e 
f o i  d e s m a nte l a d a  e  é  c o n -
s i d e ra d a  re s p o n s áve l  d e 
t ra n s p o r t a r  à  E u ro p a  até 
1 0.0 0 0  i m i g ra nte s ,  p r i n c i -
p a l m e nte  a f e g ã o s ,  p a q u i s -
t a n e s e s  e  s í r i o s .

Uma força especial ,  l ide-
rada pela Alemanha,  e  com 
participação da Áustria, 
Hungria,  Romênia,  S ér v ia 
e  Holanda,  também pren-
deu 126 cúmplices,  em sua 

maioria  na Áustria,  indi-
cou a agência policial  eu-
ropeia Europol.

A Europol, que coordenou 
a operação que foi lançada 
em agosto passado, descreveu 
os detidos como "altamente 
perigosos", "em sua maioria 
sírios", e com "contatos na ori-
gem, no trânsito e no país de 
destino" do tráfico.

A investigação revelou 
que "os detidos facilitaram o 
tráfico de ao menos 10.000 
migrantes para a UE, em sua 
maioria afegãos, paquista-
neses e sírios", acrescenta 

o comunicado da agência, 
com sede em Haia.

A operação lançada no ano 
passado detectou 916 "inci-
dentes de tráfico humano", 
permitiu a revista de 151 casas 
e a apreensão de cerca de um 
milhão de euros (US$ 1,08 mi-
lhão), acrescenta a Europol.

Os contrabandistas usa-
ram porões de carga, vans e 
veículos particulares para 
transportar os migrantes da 
Turquia para a região dos 
Balcãs, Romênia e Hungria, e 
depois para a Áustria, Alema-
nha e Holanda.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

POLÍCIA EUROPEIA PRENDE LÍDERES DE GRANDE 
REDE DE TRÁFICO HUMANO, RESPONSÁVEL POR 
TRANSPORTAR 10 MIL IMIGRANTES
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DE FLORDELIS PELA SEGUNDA DE FLORDELIS PELA SEGUNDA 
VEZ; NOVOJULGAMENTO VEZ; NOVOJULGAMENTO 
SERÁ EM DEZEMBROSERÁ EM DEZEMBRO

Os suspeitos cobraram en-
tre 4.000 euros (4.300 dó-
lares) e 10.000 euros para 
transportar cada migrante 

"em condições extremamen-
te precárias" e com "risco de 
vida" dos migrantes, segundo 
a Europol.

A força especial foi liderada pela Alemanha e teve a partici-A força especial foi liderada pela Alemanha e teve a partici-
pação da Áustria, Hungria, Romênia, Sérvia e Holanda. Cer-pação da Áustria, Hungria, Romênia, Sérvia e Holanda. Cer-
ca de 120 pessoas foram presas Foto: FRANCK FIFE / STFca de 120 pessoas foram presas Foto: FRANCK FIFE / STF
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Casos de investigação:

Polícia prende criminosos

na Barra 
da Tijuca
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APÓS 12 
ROUBOS EM 
SÉRIE DURANTE 
DUAS SEMANAS

Policiais da 16ª DP (Barra da Tijuca) 
prenderam três homens que teriam 
praticado pelo menos 12 roubos em sé-
rie,  nas últimas duas semanas, no bair-
ro da Zona Oeste do Rio,  na madruga-
da desta sexta-feira,  3.  De acordo com 
as investigações,  a quadrilha saía,  em 
um Nissan Kicks,  do Morar Carioca,  em 
Triagem, na Zona Norte,  e,  pela Zona 
Sul,  chegava à região para escolher as 
vítimas, que eram abordadas,  rendidas 
com armas de fogo e tinham carros e 
outros pertences levados.

Segundo o delegado Leandro Gontijo, 
titular da 16ª DP, foram realizadas diligên-
cias como análise de câmeras de segurança 
e monitoramento dos bandidos. Nas ima-
gens, os criminosos fogem após tentarem 
roubar uma BMW no Jardim Oceânico, na 
noite desta quinta-feira. Como não sou-

beram ligar o veículo, eles levaram 
apenas pertences das vítimas, como 
documentos e celulares.

Nessa ação, os criminosos tenta-
ram roubar uma BMW: eles aponta-
ram armas para as vítimas, mas como 
o veículo era blindado, fugiram cor-
rendo pela rua.

Em v ídeos de alguns estabele-
cimentos comerciais,  como um 
quiosque na P raia da B arra da 
Tijuca,  eles aparecem sondando 
os alvos antes dos roubos.  Nessa 
ocasião,  eles tentaram abordar 
um delegado de polícia  com f i-
lhos pequenos.  Ele reagiu e hou-
ve troca de tiros.

— A quadrilha atuava, sobretu-
do, na saída de casas noturnas e 
de restaurantes,  justamente apro-

veitando um momento de distra-
ção, seja no embarque ou no de-
sembarque dos veículos.  Temos 
conhecimento de que outros cri-
mes foram praticados, nesse pe-
ríodo, por eles,  então orientamos 
que todas as v ítimas procurem a 
delegacia para que esses margi-
nais sejam responsabilizados cri-
minalmente por todos os crimes 
que cometeram — explicou o dele-
gado Leandro Gontijo.

Jonathan Gilberto Severino, João 
Matheus Barbosa Garcia e Wesley 
da Paz Conceição foram autuados 
por roubo, porte ilegal de arma de 
fogo, adulteração de sinal de veícu-
lo automotor e associação crimino-
sa. Os três serão encaminhados ao 
sistema prisional.

Os integrantes do Conselho 
de Ética da Câmara Municipal 
do Rio começam a ouvir, nesta 
sexta-feira (3), as primeiras teste-
munhas de defesa do vereador 
e youtuber Gabriel Monteiro 
(PL). As oitavas fazem parte do 
processo ético-disciplinar a que 
ele responde na Casa por quebra 
de decoro parlamentar que pode 
culminar na sua cassação.

A partir das 10h, são aguarda-
das as testemunhas: Fábio Félix 
Ferreira, ex-assessor do vereador, 
e Natachi Mendonça da Silva, 
mãe da criança que é orientada 
pelo parlamentar a dizer o que 
ele queria gravar para um vídeo, 
que foi publicado nos canais do 
político nas redes sociais. Pedro 
Rafael da Silva Sorrilha, empre-
sário e ex-amigo de Monteiro, era 
aguardado para também prestar 
depoimento, mas será ouvido 
apenas na próxima terça-feira, 
segundo o Conselho de Ética da 
Câmara confirmou por volta das 
11h. A Casa ainda não explicou o 
motivo da troca de datas. Sorri-
lha é acusado pelo parlamentar 
de forjar provas.

Para o relator do proces-
so de cassação, o vereador 
Chico Alencar (Psol), existem 
boas expectativas para que as 
testemunhas de defesa tragam 
informações relevantes. Na 
próxima semana os vereadores 
vão ouvir mais testemunhas 
chamadas por Monteiro.

de Gabriel 
Monteiro são 
ouvidas pelo 
Conselho de Ética

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

Testemunhas de defesa

Homens são presos por assalto a mão armada na BarraHomens são presos por assalto a mão armada na Barra

Polícia prende homens que roubavam carros a mão armada na BarraPolícia prende homens que roubavam carros a mão armada na Barra
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INVESTIGAÇÃOContestado por advogados da madrasta, laudo do 

suco gástrico do enteado é conclusivo, diz delegado

Titular da 33ª DP (Realengo),  o delegado 
Flávio Rodrigues,  responsável pelo caso da 
madrasta Cíntia Mariano, suspeita de envene-
nar os enteados Bruno e Fernanda (que veio a 
óbito),  afirmou nesta sexta-feira que o laudo 
do suco gástrico do estômago de Bruno é con-
clusivo. Mais cedo, advogados de Cíntia con-
testaram a perícia sobre as "pedrinhas azuis" 

que o estudante relatou ter visto no feijão 
ser vido pela madrasta.

Para Carlos Augusto Santos e Raphael Souza, 
responsáveis pela defesa de Cíntia, a conclusão da 
perícia — que apontou a semelhança dos grânu-
los encontrados no suco gástrico de Bruno com o 
aspecto de carbamato, popularmente conhecido 
como chumbinho — foi sugestiva.

Indignada com erros que custaram 
a vida da filha. É assim que a dona de 
casa Marcela Portelinha, mãe de Ra-
quel da Silva Antunes, de 11 anos, mor-
ta após ter o corpo imprensado por 
um carro alegórico, disse estar após 
saber, nesta sexta-feira, do resultado 
do laudo da reprodução simulada do 
acidente, feito por peritos do Instituto 
de Criminalística Carlos Éboli, no últi-
mo dia 22. A perícia apontou que uma 
sucessão de falhas, entre elas a falta de 
um auxiliar para orientar o motorista 
no lado direito do conjunto (reboque 
que estava puxando a alegoria), con-
tribuiu para causar o acidente.

O caso aconteceu durante os des-
files da Série Ouro do Carnaval 2022, 
na noite do dia 22 de abril último. Na 
ocasião, o carro alegórico da Escola de 
Samba Em Cima da Hora era rebocado 
e, durante a manobra, bateu em um 

Cíntia Ma-
riano Dias 
Cabral foi 
presa nesta 
sexta-feira. 
Madrasta 
acusada de 
envenenar 
enteados

'Ainda não tive coragem de doar as 
coisas da Raquel', disse mãe que teve 
filha morta por carro alegórico no Rio
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— A perita analisou o material e deu uma 
sugestão, só que o perito não pode dar su-
gestão. Ela tinha que trazer de forma técni-
ca, mas disse que entendeu que os grânulos 
seriam chumbinho — disse Carlos Augusto 
Santos. — Qual foi o método utilizado para 
ela trazer essa informação na perícia?

Mas o delegado Flávio Rodrigues defen-
deu o resultado do exame.

— O laudo é conclusivo porquanto cons-
tatou a presença de grânulos que suge-
rem a presença de carbamato, conhecido 
popularmente com “chumbinho”. Estes 
grânulos são o veículo em que a referida 
substância tóxica é transportada. Em que 
pese não ter sido encontrado inseticida ou 
outras substâncias tóxicas, o próprio lau-
do informa a possibilidade de resultado 
negativo devido a diversos fatores, quais 
sejam, tempo decorrido, metabolismo do 
organismo (reações químicas), bem como 
as intervenções hospitalares realizadas no 
tratamento — disse ele.

Rodrigues também reforça que esta 
não é a única evidência sendo analisada:

— Há outros elementos probatórios já co-
lhidos, como o prontuário médico da víti-
ma, em que se constata sintomas típicos de 
envenenamento, bem como os depoimen-
tos colhidos que convergem para a autoria 
por parte da indiciada. Portanto, não há que 
se ver o laudo de forma isolada, mas sim o 
conjunto probatório que é muito robusto.

poste, imprensando o corpo da meni-
na . Algumas outras causas citadas no 
documento foram: o não isolamento 
da via permitindo a circulação desor-
denada de pessoas durante o desloca-
mento do veículo, baixa luminosida-
de, trecho curvilíneo da rua, realização 
do acoplamento inadequado do carro 
alegórico com o reboque e até a loca-
lização inadequada de um poste em 
cima de uma calçada.

— Estou indignada. Minha filha fez 
um mês e uma semana de morta. Mexi 
nesta quinta-feira nas coisas dela, mas 
ainda não tive coragem de doar nada. 
Só quero Justiça. Se tivesse gente fis-
calizando, olhando o carro manobrar 
e orientando, isso não teria aconteci-
do. Tinha muitas crianças em cima do 
carro alegórico. Muita gente conseguiu 
sair, mas a Raquel infelizmente não. 
Desde que tudo aconteceu, mal consi-

go dormir à noite. Os outros três irmãos 
da minha filha também sentiram bastan-
te a morte da irmã. Tenho ficado durante 
este tempo a base de remédios. Agora, só 
me resta pedir Justiça e acompanhar o 
caso — disse a dona de casa.

A reprodução simulada começou às 
18h do dia 22 e terminou às 21h30. No 
laudo, os peritos contaram que quatro 
pessoas participaram da perícia: um me-
cânico do carro alegórico, o motorista da 
alegoria, o condutor do reboque de uma 
empresa de guindaste e um guia que 
orientava o condutor na parte da frente 
do veículo. De acordo com os depoimen-

tos dos quatro envolvidos, o carro sofreu 
um problema mecânico ainda no desfile 
e teve o sistema hidráulico de direção e 
de freios comprometidos. As declarações 
dos homens também revelaram que, no 
momento do acidente, foram ouvidos 
gritos de "para" e "olha o poste". Um deles 
também mencionou ter ouvido alguém 
dizer "respira, respira", logo após o im-
pacto contra o poste. Raquel chegou a 
ser levada para o Hospital Souza Aguiar, 
onde passou por uma cirurgia e teve uma 
perna amputada. Dois dias depois do aci-
dente, a menina não resistiu aos ferimen-
tos e morreu.
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BAILARINOS DE MESQUITA SÃO APROVADOS 
NO FESTIVAL DE DANÇA DE JOINVILE

Desde 2016 um grupo de 
bailarinos de Mesquita vem em 
busca de um sonho e finalmen-
te realizaram. Direto da Chatuba 
de Mesquita, jovens de 12 a 18 
anos do Grupo de Dança Mundo 
Novo foram aprovados no prin-
cipal festival de dança do país. 
Festival de Dança de Joinvile, 
Santa Catarina. Orgulho, supe-
ração e amor são os ingredientes 
principais dessa história. 

O desafio agora é arrecadar 
fundos para as despesas, princi-
palmente de passagem. No total, 
a soma é mais de 90 mil reais, 

SEMANA DO 
MEIOAMBIENTE 
SERÁ MARCADA 
POR ATIVIDADES 

A Prefeitura de Japeri, por 
meio Secretaria Municipal do 
Meio Ambiente (SEMADES), pre-
parou uma série de atividades 
para comemorar o Dia Mundial 
do Meio Ambiente. As ações 
começam nesta segunda-feira 
(6) com exposição e oficina de 
reciclagem para estudantes da 
Rede Municipal de Ensino e visi-
ta técnica à COOPERJAPERI.

O fechamento da festividade 
será com a I Conferência Munici-
pal de Meio Ambiente abordando 
o tema dos ODS (Objetivos do De-
senvolvimento Sustentável), onde 
será criado o Plano Municipal de 
Meio Ambiente.

A programação inclui exposi-
ção e oficinas de recicláveis no 
Núcleo de Educação Ambiental 
Vale do Ipê com a participação 
estudantes das Escolas Munici-
pais Bernardino de Melo e Ciep 
401 Lucimar de Souza Santos, 
que também farão visita a Coo-
perativa de Materiais Reciclaveis 
de Japeri (CooperJaperi).

Já na terça-feira (7), 30 
estudantes de 8° e 9° da Escola 
Municipal Célia Sobreira recebe-
rão a visita da mini Estação de 
Tratamento de Água da CEDAE, 
que mostrará como funciona o 
tratamento. Esta atividade será 
realizada às 10h e às 14h.

De acordo com a Secretária do 
Ambiente, Meire Lucy, as ações 
incluem ainda visita a ONG Onda 
Verde e a Rebio Tinguá. “Vamos 
visitar a estação de tratamento de 
água e faremos uma trilha guiada 
para observação da biodiversida-
de”, contou a secretária, acrescen-
tando que a Conferência será mais 
um marco importante às come-
morações”, disse a gestora.
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incluindo hospedagem e ali-
mentação também. Sem dú-
vida, a notícia é maravilhosa, 
mas a luta continua intensa. 
Várias campanhas estão sen-
do realizadas para viabilizar 
os custos. Uma das principais 
receitas é a venda de bolsas 
que custam 2 reais, dentre 
outras como a apresentação 
do grupo nas ruas.

Em reportagem feita há 5 
anos, mostramos essa luta de 
Bianca Simãozinho, coorde-
nadora e fundadora do grupo 
e sua dedicação. Ao todo se-

rão 5 apresentações do grupo 
e uma dedicada a uma ho-
menagem a Elza Soares. Uma 
das integrantes do grupo, 
Maria treinou com muito ca-
rinho sua performance que 
homenageará as mulheres 
vítimas do feminicídio. "Elza 
é um ícone e resolvi home-
nageá-la por que ela é a mar-
ca dessa luta contra a violên-
cia sofrida pelas mulheres". 
Esclareceu Maria.

Em meio a tantas notí-
cias tristes, inclusive de 
violência sofrida por mães 

de alguns dos próprios par-
ticipantes do grupo, abre-se 
um horizonte com pers-
pectivas de dias melhores. 
"Agora cabe ao poder públi-
co se prununciar e apresen-
tar uma forma para ajudar 
no complemento dessa re-
alização de um sonho so-
nhado por muitos. É o que 
se espera de quem vai ver 
o topo da favela até mesmo 
no topo do mundo. Sendo 
que o festival é dos princi-
pais eventos de dança do 
planeta". Desabafou Bianca.

Jovens de 12 
a 18 anos do 
Grupo de Dan-
ça Mundo Novo 
foram aprova-
dos no princi-
pal festival de 
dança do país

Há uma década o 
grupo de dança  
da Chatuba 
de Mesquita, 
coordenado 
por Bianca  
Simãozinho 
busca a realização 
desse sonho 
sonhado 
por muitos

Por Antonio Novinho
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O jogo contra o Coritiba foi o primeiro 
em que o Botafogo não marcou desde a 
chegada de Luís Castro. Os alvinegros têm 
o sexto melhor ataque do Brasileirão, mas 
o aproveitamento quando o assunto é bola 
na rede é um dos pontos a se melhorar: o 
time precisa, em média, de nove finaliza-
ções para anotar um gol no campeonato.

Os números da reportagem foram obti-
dos por João Guerra, do Espião Estatístico 
do ge. No total de finalizações, o Botafogo 
está no 10º lugar do ranking, com exata-
mente 100. O líder é o Atlético-MG (154), e 
o lanterna é o Corinthians (65).

Acontece que o time paulista é o mais 
eficiente na comparação entre arremates 
e gols. Na média, o Corinthians precisa de 
cinco chutes para colocar uma bola na rede 
no campeonato. Quase metade das chances 
que o Bota precisa criar para chegar ao gol.
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Kylian Mbappé negou ter exigido a saída 
de 14 nomes do Paris Saint-Germain como 
condição para renovar seu contrato com o 
clube francês. Nas redes sociais, o atacante 
disse que a informação é "fake".

Nesta semana, o jornal espanhol "Mundo 
Deportivo" publicou que Mbappé teria exigi-
do a troca de algumas peças do clube para 
continuar em Paris. Entre os nomes estariam 
Neymar, o técnico Mauricio Pochettino e o 
diretor esportivo Leonardo.

D e acordo com a publicação,  o  pedi-
do de Mbappé teria  recebido o aval  do 
presidente do clube,  Nasser  Al-Khelaif i . 
A primeira de suas supostas exigências, 
inclusive,  já  foi  atendida:  L eonardo foi 
substituído por Luis  C ampos.  A próxima 
v ítima deve ser  o técnico.

O jogador francês, porém, desmente as 
informaçoes. Mbappé respondeu uma publi-
cação do "Sport Bible" no Twitter e afirmou 
que a notícia sobre suas exigências é fake. O 
atacante ainda printou a resposta e compar-
tilhou nos Stories do Instagram.

Mbappé nega ter exigido saída 
de Neymar e Pochettino do PSG

MBAPPÉ DURANTE A VITÓRIA SOBRE O REAL MADRID FOTO: GONZALO FUENTES / REUTERS

Com nove chutes para 
cada gol no Brasileirão, 
Botafogo quer aumentar 
aproveitamento
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Futebol

de R$ 77 milhões ao Benfica por 
Everton Cebolinha, diz jornal

Flamengo sinaliza oferta 

 Flamengo sinalizou ao 
Benfica-POR que fará 
uma proposta de 15 mi-
lhões de euros (R$ 77 
milhões) para contra-
tar o atacante Everton 
Cebolinha. Pelo me-
nos é o que garante 
o jornal português 
'Record', que tam-
bém afirma que o 

clube da Luz está disposto a aceitar oferta 
se girar em torno deste valor.

O rubro-negro, que tentou comprá-lo 
anteriormente por 13 milhões de euros (R$ 
67 milhões), está em contato direto com o 
empresário Giuliano Bertolucci, que tra-
balha com Márcio Cruz, agente do jogador. 

Cebolinha é um nome que agrada a todas 
as alas da diretoria do Flamengo.

“O clube do Rio de Janeiro está preparan-
do uma oferta que ronda 15 milhões de euros, 
para convencer o Benfica a abrir mão do ex-
tremo. O interesse do Mengão no brasileiro, 
de 26 anos, não é de agora. O Flamengo ten-
tou a contratação no início do ano e a última 
proposta, em feveiro, foi de, que os encarna-
dos recusaram“, informou o diário.

Cebolinha foi comprado em 2020 pelos En-
carnados, que pagaram 20 milhões de euros (R$ 
101,55 milhões, na cotação atual) ao Grêmio pelo 
atacante, a pedido do então técnico Jorge Jesus.

Além do rubro-negro, um rival também esta-
ria interessado em repatriar o atacante. Trata-se 
do Botafogo, que no momento é o concorrente 
do Fla para fechar com o brasileiro.
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